

La cueillette des voisins ☺

Vrai conte de Noël d'Elena la roumaine, en France !

Nous connaissons tous des contes de Noël, des gais ou des tristes, dont les aventures sont différentes mais avec le même message à transmettre : l'esprit de Noël nous rend meilleurs !

Je laisse les autres raconter de belles histoires avec des elfes ou avec le Père Noël, quant à moi, je préfère vous relater comment j'ai rencontré l'esprit de Noël dans la vraie vie, après avoir déménagé en France.

- L'année dernière, quelques mois après que je sois entrée avec ma petite fille dans notre nouvelle vie et dans notre nouvel appartement en France, nous avons rencontré très vite la voisine du dessous, Madame Patricia. Un soir, alors qu'une amie me rendait visite avec sa petite fille, Madame Patricia a frappé à notre porte pour se présenter et m'expliquer à quel point elle était dérangée par mon enfant qui jouait et faisait du bruit, par mes pas lourds, par le déplacement d'objets sur le sol, etc... Elle avait beaucoup à se plaindre, je ne parlais pas un mot de français ... Je n'avais pas réalisé que dans ce bâtiment les bruits sont autant perçus, elle n'avait pas encore réalisé que les nouveaux étrangers étaient vraiment gentils ☺ et la barrière de la langue n'a pas du tout aidé ... Inoubliable ! ☺

Quelques semaines plus tard, le voisin du haut est venu se plaindre lui aussi, cette fois à cause de l'odeur de nourriture qui, disait-il, pénétrait exactement dans sa chambre à coucher. Mon mari était extrêmement stressé par la situation, pour lui il était clair qu'ils exagéraient tous les deux et qu'il s'agissait aussi de certains préjugés, mais on pensait quand même à trouver des solutions. Après avoir acheté des tapis répartis partout dans la maison, après avoir commencé à marcher plus doucement et après avoir essayé d'expliquer un million fois à un enfant âgé de 2 ans que si nous courions dans la maison nous dérangions la voisine, je lui ai écrit un petit lettre avec mes excuses pour tout et ... c'était tout ce que je pouvais faire.

Après quelques mois, exactement le soir de Noël, nous avons eu à nouveau des invités chez nous et bien sûr, Madame Patricia de nouveau à notre porte. Mais cette fois-ci, elle est venue avec un grand sourire, avec des cadeaux pour Noël et des excuses pour sa manière de réagir précédemment. Et voilà c'est ce que j'appelle l'esprit et la magie de Noël ☺.

P.S – Les cadeaux étaient des pantoufles pour moi et Sara, donc mes solutions n'ont pas fonctionné complètement, mais au moins mes efforts ont été appréciés. Ils ont réveillé l'esprit de Noël entre nous et ils ont créé une belle amitié.

- L'autre voisin est apparu à notre porte plusieurs fois à cause de la soi-disant odeur, même si nous avons posé une hotte. Il a réussi à arriver là où j'ai échoué en 7 ans de mariage, à mettre mon mari en colère ☺ et les deux hommes sont arrivés au point de ne presque plus se parler ou se saluer. Même si j'avais

proposé comme solution ne plus jamais cuisiner, je n'ai pas eu la chance d'être prise au sérieux 😊

Mais après que notre cours de français ait commencé à porter ses fruits, j'ai eu le courage de lui parler et d'essayer de régler la situation. Un jour nous avons établi quelles fenêtres éviter d'ouvrir, un autre jour nous avons parlé de l'eau de pluie dans le garage, de voitures, de vélos, de loisirs, de travail, de la famille, de la Roumanie, etc...

Et la magie de Noël de cette année-là n'as pas tardé à revenir à notre porte : notre voisin en personne est venu s'excuser de ses exagérations du passé, faire la paix avec mon mari et faire un très beau cadeau à notre fille : le livre « Le lac des cygnes ». C'est ainsi que le Père Noël nous a apporté cette année un nouvel ami français et un camarade bien mieux informé que nous, pour nos futurs voyages à vélo 😊.

